

Balance de un año marcado por el 500º Aniversario de la Reforma

Escrito por Actualidad Evangélica
Viernes, 22 de Diciembre de 2017 17:48

Analizamos algunos de los momentos más destacados de este año 2017



*Junto a mi compañero, el director de Radio Encuentro, Fernando Díaz Sarmiento (izda.) /
Captura de pantalla*

(Redacción, 22/12/2017) 2017 ha sido sin duda un año muy especial para los protestantes españoles. El 500º Aniversario de la Reforma Protestante, posiblemente haya marcado un antes y un después en muchos aspectos.

BALANCE RADIOFÓNICO

Por otra parte, [el acto celebrado en el Congreso de los Diputados](#) para conmemorar el 25º Aniversario de la firma de los Acuerdos de Cooperación, ha sido otro de los grandes momentos para los protestantes españoles en este año 2017, y de modo particular para algunos de quienes participaron en el proceso negociador de los mismos que, con mucha emoción, pudieron estar presentes en ese homenaje.

También este año [Diaconía, la entidad vinculada a FEREDE que coordina la acción social de las iglesias y entidades evangélicas en España, ha cumplido 20 años de vida](#), desde su constitución en 1997.

Como decimos, ha sido un año especial y, esta mañana, junto a mi compañero y redactor de Radio Encuentro, hemos pasado revista a estos hitos de nuestra historia evangélica reciente, en un resumen que recoge las voces y los sonidos del VIII Congreso Evangélico en el Wizink Center; y las de personalidades del ámbito académico como, el profesor **José Luis Villacañas**; o del presidente de la Conferencias Episcopal española, **Monseñor Ricardo Blázquez**, en su participación en un acto del 500º Aniversario de la Reforma en la ciudad de Valladolid.

Apenas un esbozo radiofónico para recordar un año para la historia. Esperamos que os guste.

Jorge Fernández, Madrid 22 de diciembre de 2017
Director de Actualidad Evangélica
Responsable de Prensa de FEREDE